
 

 Burgdorf, November 2022 
 

Protokoll Hauptversammlung SRTV vom 19. November 2022 
Bären, Sumiswald 

 
 
Traktanden  
 
 

1. Begrüssung und Appel 
 
Renato Kropf begrüsst die anwesenden 34 Mitglieder der Skiriege herzlich zur 
Jubiläums-Hauptversammlung und dankt für das zahlreiche Erscheinen. Die Einladung 
für die HV erfolgte Statutengemäss mindestens zwei Wochen vor der HV. Die HV findet 
statutengemäss innerhalb von 90 Tagen nach Abschluss des Rechnungsjahres (31. 
August).  
 
Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig, wenn 10% oder 10 stimmberechtigte 
Mitglieder der Skiriege anwesend sind. Bei Wahlen und Abstimmungen gilt das einfache 
Mehr der anwesenden Stimmberechtigten. Bei Stimmengleichheit fällt der Präsident den 
Stichentscheid. 
 
Entschuldigungen:  Rahel Siegenthaler, Sascha Wüthrich, Chantal Gygax, Natalie 
Geering. 
 
 

2. Protokoll der HV vom Freitag, 19. November 2021 
 
Das Protokoll konnte auf der Hompage heruntergeladen werden. Es wird einstimmig 
genehmigt. Besten Dank an Miriam Sommer welche das Protokoll geschrieben hat. 
 
 

3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
 
Unser Kassier Thierry Wenger erläutert die wichtigsten Sachverhalte aus der 
Jahresrechnung 2021/22. Erwähnenswert ist insbesondere die Reparatur Spurgerätes, 
welches für rund CHF 9‘300 revidiert werden musste. Es resultiert insgesamt ein 
Vermögensverzehr von CHF 2‘651.09.  
 
Die Revision der Jahresrechnung fand am 31. Oktober 2022 durch Christoph Eggimann 
und Tanja Schütz statt. Der Kassiert verliest den Revisorenbericht. Die Jahresrechnung 
wird einstimmig genehmigt. 
 
 

4. Jahresbeitrag 
 
Der Jahresbeiträge für die Saison 2023/2024 sind unverändert gegenüber dem Vorjahr: 
 
Aktivmitglieder: 55.00 (Swiss Ski: 33.00; SSM 12.00)  
ohne Zeitschrift:  50.00 (Swiss Ski: 28.00; SSM 12.00)  
Junioren/innen: 53.00 (Swiss Ski: 31.00; 15-19 Jahre) 



 

ohne Zeitschrift: 48.00 (Swiss Ski: 26.00)  
Gönner:  25.00 
 
Die Jahresbeiträge werden einstimmig angenommen. 

 
 

5. Mutationen 
 
Während des Berichtsjahres gab es keine Mutationen. 
 
 

6. Tourenwesen 
 
Matthias Trüssel erzählt kurz, wie die vergangene Saison verlaufen ist. Die Tourentage 
fanden im Berner Oberland, Geltenhütte statt. Dies als Ausweichstandort zum eigentlich 
vorgesehenen Besuch in Campra, wo leider schlechte Verhältnisse bzw. viel zu wenig 
Schnee lag. Nun können die Tourentage 2023 hoffentlich in Campra statt finden. Das 
Anmeldefenster ist noch offen. 
 
Der Jahresbericht wird mit Applaus von der Mitgliederversammlung zur Kenntnis 
genommen. 
 
 

7. JO-Lager 
 
Stellvertetend für Sämi Reist werde ich euch den Jahresbericht des JO-Lagers vorlesen. 

 
Insgesamt hatten sich 40 Kinder fürs Lager angemeldet. Das Lager musste kurzfristig am 
25. Dezember abgesagt werden, dies aufgrund eines positiven Corona Tests im 
Leiterteam. Die Köchin Alexandra war positiv. Am vorgängigen Tag ging das ganze 
Küchenteam inkl. Hauptleitung zusammen einkaufen. Weshalb die Möglichkeit bestand, 
dass auch die anderen Leiter Corona positiv sein könnten. Das eingekaufte Essen 
konnte am 26. Dezember wieder verkauft werden. Der Car musste nicht bezahlt werden. 
Mit dem Inhaber der Unterkunft konnte ausgehandelt werden, dass die Unterkunft zu 
50% bezahlt wird.  
Das Lager wird 2022 durchgeführt. Das Thema von 2021 wird übernommen. 
Annina Rau wird das Anmeldewesen mit dem Sponsoringteil von Markus Oppliger 
übernehmen. Samuel Reist ist auf der Suche nach Nachfolgern. Paul und Markus 
werden per nächstes Jahr aus der Hauptleitertätigkeit zurücktreten. 
 
Der Jahresbericht wird mit Applaus von der Mitgliederversammlung zur Kenntnis 
genommen. 
 
 

8. Langlaufloipe 
 
Da Andreas Ritter grippebedingt leider nicht an der HV teilnehmen kann, wird Erich 
Pfister einen kurzen Rückblick auf die Loipensaison halten. Nach einem schneemässig 
guten Start im Dezember konnte der Nordic Day im Januar gerade noch so durchgeführt 
werden. Die Schneeverhältnisse waren nicht top aber die Teilnehmenden schätzten das 



 

Angebot einmal mehr sehr. Der Nordic Day wird auch im nächsten Jahr wieder 
durchgeführt. In welcher Form ist noch offen. 
 
An der Delegiertenversammlung von Loipen Schweiz haben Andreas Ritter und Erich 
Pfister teilgenommen. Erstmals in der Geschichte von Loipen Schweiz konnte über 
CHF 1 Mio. an die Poolgebieteb zurückerstattet werden. Um Gelder aus diesem Pool zu 
erhalten, gibt es strenge Richtlinien, welche wir nicht erfüllen. An einem nationalen Pass 
bleibt uns ca. CHF 100. 
 
 

9. Wahlen 
 
Miriam Sommer tritt als Sekretärin aus dem Vorstand zurück. Die Besetzung des 
Postens ist noch vakant. Die anfallenden Arbeiten werden im Moment vom gesamten 
Vorstand getragen. Wer Intresse hat im Vorstand mitzurarbeiten darf sich auch nach der 
HV gerne bei Renato Kropf melden. 
 
Der restliche Vorstand ist noch für ein Jahr gewählt. 

 
 

 Präsident: Renato Kropf  Vizepräsident.: Erich Pfister  
 JO-Leiter: Samuel Reist Loipenchef: Andreas Ritter 

Tourenchef: Matthias Trüssel  
Kassier: Thierry Wenger  

 
 Bestehende Vorstands-Vakanzen gemäss Statuten 

Rennleiter, Technischer Leiter, Sekretär 
 
 

10. Jahresprogramm 
 
Die Agenda habt Ihr mit der Einladung zur HV bekommen: 
 
26. – 31. Dezember 2022 JO-Lager Disentis 
21. Januar 2023 Nordic Day Kurzenei Wasen 
2. – 5. März Tourentage im schönen Campra im Tessin 
 
 

11. Verschiedenes 
 
Unter Verschiedenem ergreift Heinz Eggimann noch das Wort. Er überreicht der Skiriege 
Wasen zum Jubiläum zwei Jahreskarten vom Gebiet Prés-d‘Orvin mit besten Grüssen 
des dortigen Langlauf-Vereins. Der Vorstand bedankt sich bei Heinz für die schöne 
Geste. Heinz betreut in Prés-d’Orvin das Mietzentrum und die Tageskasse. 
 
Es sind keine weiteren Wortmeldungen. 
 
Der Präsident Renato Kropf, schliesst den offiziellen Teil der Hauptversammlung zum 
75jährigen Jubiläum des SRTV Wasen. 
 

 


